

## Keynotes für die Plone-Tagung veröffentlicht

Die Keynotes für die Plone-Tagung in München stehen fest. Die beiden Keynotes zeigen wie Plone für die Zukunft fit gemacht wurde und wird.

2018-12-30T22:46:00+02:00

Am Montag gibt Timo Stollenwerk mit seiner [Keynote "Plone: User Experience Revisited"](#) den Auftakt zur Plone-Tagung 2019.

Am Dienstag stellt Philip Bauer in seiner [Keynote "Python 3 - so what?"](#) die Möglichkeiten Plone unter Python 3 zu betreiben und der Migration vorhandener Daten vor.

Inhaltspezifische Aktionen

